

Antrag der Lehrerkonferenz des WWG vom 14.09.21 an den Schulausschuss der Stadt Bergneustadt

1. Hiermit möchten wir als Kollegium des Wüllenweber-Gymnasiums Bergneustadt den **endgültigen Anschluss** an das Breitbandnetz (1000 Mbit/s) beantragen.

Zur Aufrechterhaltung des Unterrichts auch in Quarantänefällen und zur vollumfänglichen Nutzung der Panels im alltäglichen Unterricht ist es **zwingend erforderlich**, dass nicht nur die LehrerInnen, sondern auch die SchülerInnen den Zugang zum hausinternen W-Lan erhalten.

2. Zur Digitalisierung von Schule gehört auch eine Ausbildung von zukünftigen LehrerInnen inklusive der entsprechenden Hard- und Software. Vor diesem Hintergrund beantragen wir als Kollegium, dass auch die **ReferendarInnen (z.Zt. drei) am Wüllenweber-Gymnasium mit den entsprechenden dienstlichen Endgeräten ausgestattet werden.**

Stadt Bergneustadt
Eing. **07. Okt. 2021**
FB.....

Stadtrat	TOP	am
<i>X</i> Schulausschuß	TOP	am 03. NOV. 2021
-Ausschuß	TOP	am
	TOP	am